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这个赛季，申鑫主场的观赛位置主要
分为：贵宾席、看台两边、普通观众席等几
个区域，相对应的票价则分别为500、100、
50和30元。而主场套票价格定为500元和
1000元（ 含2013赛季中超联赛及足协杯主
场赛事）。

本周末即将迎来首个主场秀，对于目
前的球票销售情况，申鑫方面也是保持
了乐观的态度。“ 现在我们还没有具体的
统计过，毕竟距离比赛开始还有一周左
右的时间。不过，从前段时间的销售情况
来看，应该不会太差。上赛季球队其实踢

得不错，也获得了许多球迷的肯定，我相
信今年球票销售方面可以保持足够乐观
的态度。”

值得一提的是，上个赛季在金山的首
个主场，由于开票时间过晚以及球迷的不
熟悉，申鑫仅卖出了4000张左右的球票。
当时俱乐部副总经理邵坚毅在接受记者
采访时便曾坦言，“ 俱乐部刚刚搬回上海，
刚开始会相对冷清也在我们的意料之
中。”不过，这样的窘境显然不太可能会在
本赛季发生。

记者也了解到，去年申鑫在金山的两

个固定球迷团队，本赛季已经与俱乐部
在购票方面进行了沟通，而相关工作人
员也告诉记者，市区目前也有大量球迷
已经进行了购票。虽然最终首场比赛的
球票销售情况还未统计，但至少源深体
育中心的首秀，申鑫不用过于担心上座
率的问题。甚至，有工作人员还笑言，“ 第
一场肯定会爆满，因为碰上了申花。去年
跟他们打的时候，上座率就已经很不错
了。至于接下来的主场，只要申鑫能够维
持上赛季的竞技状态，球迷肯定愿意现
场去加油助威。”

》链接

开局赛程够难
相较于以往几个赛季，今年，上海申

鑫将迎来一个艰难的开局。战罢广州恒大
之后，下一场申鑫将在主场迎来“ 同城兄
弟”上海申花。此后，他们将分别与江苏舜
天、辽宁宏运、北京国安、杭州绿城、贵州
人和、山东鲁能和大连阿尔滨交锋。前十
场比赛，除了辽宁队的实力略显羸弱之
外，可以说，其他每一场比赛都堪称硬仗。
假若申鑫没有做好心理和战术的双重准
备，一旦开局出现意外，这个赛季不仅“ 保
十冲八”很有可能化为泡影，甚至将再度
将保级作为目标。

对于这个开局，虽然主帅朱炯表示，
“ 总是要碰到的，对于上海申鑫来说没有

一个对手好打。”不过，俱乐部高层在接受
记者采访时也已经明确表示，从赛程出来
的那一刻，便已经将开局作为本赛季的重
点。“ 打好了，这个赛季后面可能就比较顺
了。但如果打不好，那么就真不好说了。”
一位俱乐部高层表示。对于如此艰难的开
局，申鑫球员们也是心中有数。“ 跟往年比
起来，今年开局确实是难了一点。现在大
家私下讨论时，也是已经互相提醒，一定
要拿出百分百的重视程度。千万不能一开
始就掉队，只有牢牢把握住主动权，避免
以后要苦苦追分。”

》观察

切记摆正心态
□杨羡之

惨败于恒大后，虽然主帅朱炯把所有
的责任都揽到了自己的身上，但事实上，
真正造成申鑫溃败的原因并不在于此。
上个赛季客场1:2，主场拼成1:1，实力甚
至不如本赛季的申鑫，与恒大的两场比
赛确实打出了血性。而随着本赛季队员
的成长，在彼此间磨合进一步默契的前
提下，让俱乐部喊出了“ 保十争八”的同
时，却无形中也让年轻队员们的心理多
少发生了变化。“ 下半场大家觉得有希望
能赢球，所以进攻上加强了，从而导致防
守上出现了点问题。” 一位队员的这番
话，无疑道出了惨败的真正缘由———半
场对卫冕冠军占据一定优势，队员们觉
得自己变强了。

但是，这却很有可能成为本赛季申鑫
最大的一个问题。诚然，加大引援和经过
了几个赛季的建设，申鑫无论是战术还是
阵容，都已经拥有了强队的影子。可是，潜
力却并不意味着已经成为真正的实力。他
们依然年轻，依然需要学习，依然缺乏用
一己之力能够改变场上局势的 超 级 球
星———就像他们刚刚交手的那个叫孔卡
的巴西人。这个时候，一旦队员们以“ 强
队”自居，那么迎接他们的很有可能是远
甚于上赛季的打击。

好在，队员们已经有所醒悟。队员王
赟便坦言，“ 第一场输球未必是坏事，算是
给我们提了个醒。”新加盟的于涛也认为，

“ 大家要做好面对困难的准备。”只是，个
别球员的清醒还远远不够，如果把一支球
队比作战舰，需要上面的每一个水手齐心
合力，单凭船长和大副？

对于这个赛季的申鑫来说，目标可以
定，这是好事也是心气；目标有望实现，因
为他们具备了一定的实力。但现在，最需
要的还是把自己的位置摆正。

首战失利不影响申鑫预定计划
球市开拓按部就班 球迷团体逐步壮大

从金山搬到源
深，某种意义上而
言，这是申鑫回到
上海之后又一个全
新的开始。无论是
球迷数量、球票销
售乃至对新主场的
一个适应等，申鑫
都需要在这个“ 发
展”的赛季，继续
对场外的种种困难
做好准备。俱乐部
高层坦言，回到市
区除了是对赞助商
的一个广告回报之
外，更是从球队发
展的角度考虑。而
主 帅 朱 炯 则 是 直
言，上赛季的良好
表现已经引来诸多
对手的重视，“ 是
否能够达到预期值
还 需 要 时 间 来 证
明。”

本版撰文
记者 杨羡之 球票销售不会太差

从最初的观众寥寥无几到联赛后半
段几乎每场都有上万名球迷，申鑫上赛季
在发展球迷方面，也是呈现了增长的趋
势。那时候，副总经理邵坚毅便表示，“ 我
们已经有相关的计划，接下来肯定会和球
迷们进行深度互动，比如签名会、交流等。
拥有一批固定的球迷，我相信会慢慢实
现。”结果也恰恰如此，申鑫上赛季在金山
曾举办过多次的球迷见面会，私下球员们
与球迷的互动活动也是不少。上赛季结束
之后，金山已经拥有了两个固定的申鑫球

迷团队。
而到了这个赛季，球迷的数量依然呈

增长趋势。金山的两个球迷团队依然保留
着，他们也会努力在每个主场都前往源
深。而市区方面，目前也有球迷团队正在
自发筹建。“ 现在看下来，估计今年会有3
到4个团队。”总经理秦蘋告诉记者，“ 我
听说就在上个礼拜，已经有一个球迷团队
在招人。一天下来，大概就招了100多个
人。虽然看上去这个数量不是太多，但对
于每一支刚刚起步的球队都一样，总是需

要一个耐心的过程。”
除此之外，由于本赛季搬至源深，主

场位于市区让球迷们观赛更为方面。上赛
季，许多沪上球迷从最初的抵触到接受直
至欣赏，对于申鑫的态度已经大为改观。

“ 申鑫踢得确实好看，有章法！”这样的言
论更不在少数。记者在调查中发现，只是
苦于市区距离金山的路程实在过于遥远，
让感兴趣的球迷只能无奈止步。而这个赛
季，搬到源深的申鑫，必然也会大大吸引
这一部分的球迷。

市区球迷团队正在组建

虽然首场比赛失利，不过在朱炯的眼
中，球队通过冬训效果已经达到了自己的
预期。“ 对手的类型可能会欠缺一些，但质
量、节奏和强度都达到我们的预期了。队
员走出去之后训练的积极性也提高了，训
练的效果也更好，这也是很多球队一直会
选择海外拉练的原因。”

虽然队员们已经得到了成长，不过，
朱炯也是直言，新赛季球队依然需要面对
很多困难。首先一点便是“ 回到”中超的
时间过晚，“ 如果能够早一点定下了的话，

像第五外援的选择上面，就不需要拖到最
后。第一场巴西外援（ 凯萨）由于需要调
整状态没有上，其实让我们在攻击力方面
是受到了一定的影响。而且，赞助方面也
有影响。”

除此之外，由于上赛季的表现，让其
他中超球队对于申鑫也是加大了重视，朱
炯便以王赟举了个例子。虽然由于于涛的
到来，某种程度上解放了王赟的进攻能
力，“ 但他今年还能不能像上赛季一样打
进7个球就不一定了，因为大家都知道了

他这个点，自然就会去主动限制你的发
挥。”并且，朱炯也是担忧，赛前准备时的
内容是否能够在比赛中得到反映。“ 像第
一场比赛，我们其实在上半场拥有一定的
优势。可是能不能将它转化为胜利，这就
是一种能力的改变了。我以前也说过，有
时候这就像一层窗户纸，捅破了就提高
了。可是什么时候捅破，是不是能够捅破，
这只有等到比赛打完了才知道。可以说，
这个赛季我们还是会碰到很多问题，这是
可以预见的。”

新赛季困难依然很多

3月8日，广州恒大队球员巴里奥斯在上海申鑫队禁区内射门。 新华社 图


